

Cast en scène.

Le fil du fou-rire renoué

Après un an d'interruption, le festival de théâtre Cast en scène est reparti de plus belle, vendredi soir. L'espace d'un week-end, chacun a repris ses habitudes.

« La salle de bain », avec Laure Trégouët, Sarah Gaumont, Sarah Cotten, Anne-Elise Barré, et Marie Céolin, a reçu une standing ovation.



Un public composé de fidèles était très impatient de retrouver l'atmosphère particulière du festival. 450 personnes en trois représentations, dont celle du samedi après-midi, ont pris place dans la salle communale. Les premiers chiffres de la fréquentation, à compléter avec les représentations du dimanche, font dire aux organisateurs que cette dixième édition sera un succès populaire. Les comédiens, pour la plupart habitués des lieux, se sont retrouvés en famille. Emmenés par le comédien Jean-Christophe Barc, cofondateur du festival, les professionnels des scènes parisiennes avaient à cœur de revenir en Bretagne.

Un roman-photo hilarant

Le samedi soir, la pièce « Roman photo » a déclenché l'hilarité générale dans la salle communale. Servis par Jean-Christophe Barc, Nathalie Portal, Christel Charpentier et un Dominique Bastien irrésistible, « Roman photo » a emporté l'adhésion totale du public, dans une cascade de fous rires. En plus, c'était la première fois que la pièce était jouée en public.

« La salle de bain », jouée le vendredi soir, a également fait mouche dans un registre différent. Dans cette pièce moderne sur les rapports compliqués entre les hommes et les femmes, on a beau-

coup ri. Souvent jaune pour les messieurs. Le jeu des cinq comédiennes, dont Laure Trégouët et la mise en scène de Florence Fakhimi, ont été très appréciés des spectateurs.

Une comédie jouée plus de 300 fois, « Tu penses vraiment qu'à ça ? » de Vincent Varinier, un visage connu des festivaliers, a clos les trois jours de théâtre, dimanche. C'est un retour gagnant pour le festival. Une dixième édition évidemment marquée par l'absence de Christine Renz à laquelle tous les participants auront eu une pensée émue pendant ces trois jours. Rendez-vous l'année prochaine pour la onzième.



« Roman Photo » : une belle tranche de rigolade pour les spectateurs, samedi soir.



À l'heure des présentations, vendredi, avec Jean-Christophe Barc, Dominique Bastien, les bénévoles et Jacques Gouérou.